

"Pour vous, qui suis-je?"

Jésus était venu dans la région de Césarée-de-Philippe, et il demandait à ses disciples: "Le Fils de l'homme, qui est-il, d'après ce que disent les hommes?"

Ils répondirent: "Pour les uns, il est Jean Baptiste; pour d'autres, Elie; pour d'autres encore, Jérémie ou l'un des prophètes."

Jésus leur dit: "Et vous, que dites-vous? Pour vous, qui suis-je?"

D'abord suis-je chrétien, disciple du Christ? Je n'ose pas tant dire. C'est plutôt le Christ qui est chrétien en moi. C'est lui qui me saisit et je touche seulement la frange de son manteau, parce que je crois en lui, plus qu'en tout autre et toute autre chose. Il est le non-violent des coeurs, et c'est là sans doute qu'est notre joie (André Turcat, pilote d'essai).

Jésus-Christ? - Connais pas (Siné, caricaturiste).

Pour moi, qui suis mère de famille, je crois que le Christ c'est d'abord celui qui donne la vie. J'ai quatre enfants et, à chaque naissance, j'ai été éblouie par cette merveille qu'est la vie. Je n'aurai, je crois, jamais fini de m'en étonner. Le Christ c'est donc cela: cette vie toujours neuve, toujours renouvelée, débordante d'espérance.

Pour moi, Jésus-Christ est quelqu'un que je cherche à atteindre mais que je n'arrive pas à trouver (Etud. 16 ans).

J'en viens à penser que le Christ est différent pour chacun de nous, et que seulement une sorte de synthèse de nos regards, de nos expériences, peut donner une approximation de ce qu'il est.

Prenant la parole, Simon-Pierre déclara: "Tu es le Messie, le Fils du Dieu vivant!" (Evang. selon s. Matthieu, 17:13-16)

Pour les milieux où nous vivons quotidiennement, qui est Jésus?

Et pour chacun de nous?

## Le partage de la Parole

Voici quelques questions auxquelles il serait bon de réfléchir d'ici au dimanche 21 octobre, alors que chacun pourra faire connaître son opinion.

- Suffit-il d'écouter tous les mêmes lectures bibliques pour qu'il y ait partage fraternel de la parole?
- Suffit-il d'écouter celui qui propose l'homélie pour qu'il y ait partage de la parole?
- Un certain paratage de la parole est-il nécessaire à la vie de chacun et à la vie de notre communauté chrétienne?
- Comment, dans une grande assemblée comme la nôtre, peut-on imaginer le partage de la parole?
- Autres questions que vous pourrez imaginer (et, ce serait très utile pour le 21 novembre, nous communiquer).